
 

PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 16.03.2022 
 
Présents : 

Comité : André Nasel, Kathy Monnier, Marc Loosli, Luc Vincent, Emilie Nasel, Pauline Schirinzi, 
Christophe Jordan, Claude Barbaresco, Laurent Barbaresco, Joseph Antiochus 

Moniteurs : Stéphanie Holzer, Alexandra Iacob 

Membres : Salvatore Chiappinelli, Hannelore Boesiger, Gregory Fischer, Marc Limat, Marine 
Panariello, Elvira Guignard, Ruth Bolzonello 

Représentant de la commune : M. Enrico Castelli, vice-Président du Conseil municipal 

Excusés :  

M. Marc Michela, président du groupement intercommunal  

Julien Vogler (membre du comité), Véronique Bradley (vérificatrice aux comptes),  
J.-Daniel Baud (membre) 

 
Lieu : Restaurant le Rouelbeau 

 
Début de la séance : 19h05 

André Nasel accueille l’ensemble des personnes présentes et indique qu’il est heureux de pouvoir 
à nouveau présider cette séance en présentiel. Il salue la présence de M. Castelli, vice-Président 
du Conseil municipal de Meinier et le remercie de sa présence. Il excuse M. Michela, président du 
groupement intercommunal, retenu par d’autres obligations. 

1. Approbation du procès-verbal de l’AG 2021 

Le président rappelle qu’il n’y a pas eu de PV en 2021, car il n’y a pas eu d’Assemblée générale en 
raison de la situation sanitaire. Les rapports du président, du trésorier et des vérificateurs aux 
comptes avaient été envoyés par mail à tous les membres pour consultation. N’ayant reçu aucune 
remarque (hormis une positive), ces documents ont été considérés comme approuvés. 

2. Rapport du Président sur l’année écoulée et prévisions pour la saison 2022 

Le rapport détaillé du président est annexé à ce document. 

A l’issue de son rapport, le président fait un point de situation sur les 2 projets qui occupent le 
TCMeinier depuis déjà quelques temps : l’éclairage de tous les courts et la bulle pour la saison 
hivernale.  

Il indique que le projet d’extension du Centre Sportif accuse d’importants retards et que dès lors, 
le club a décidé d’aller de l’avant de son côté, en particulier sur le dossier de l’éclairage qui devient 
urgent. André Nasel précise qu’il a reçu un devis à ce sujet et que les montants conséquents 
demandent réflexion, car ils ne pourront clairement pas être pris en charge par le club, malgré une 
réserve pour travaux qui a été constituée au fil des années. 
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Quant à la bulle, ce projet étant dépendant de l’extension du Centre, le TCMeinier continuera à 
louer des heures dans une bulle à Carouge pour la saison hivernale (pour les entraînements dits de 
compétition) et à utiliser la salle de gymnastique de Meinier (pour les plus jeunes). 

Il fait également un petit aparté sur le tournoi SIG U10 qui va être organisé les 9 et 10 avril au 
sein du club. Il annonce que Stéphanie Holzer est responsable de ce tournoi et informe que 
l’organisation de ce genre de tournois est un moyen pour le club de montrer son intérêt à participer 
à des compétitions dans le cadre cantonal.  

Il termine son intervention en remerciant le comité et les professeurs pour leur investissement 
ainsi que les membres du club pour leur intérêt envers le club. 

3. Rapport du trésorier 

Le rapport détaillé du trésorier est annexé à ce document. 

Laurent Barbaresco explique que l’augmentation modeste du bénéfice est expliquée par une 
attribution au fonds de réserve pour travaux. 

Il précise également que l’augmentation significative des salaires s’explique par les succès de 
l’école de tennis et des stages d’été qui ont entraîné un plus grand nombre d’heures données par 
nos professeurs. 

Le président remercie Laurent pour son travail tout au long de l’année et tout particulièrement 
pour la mise en place du logiciel de réservation et de facturation Plugin qui a demandé beaucoup de 
travail, en plus de la tenue des comptes. 

4. Rapport des vérificateurs des comptes 

Le président donne la parole à M. Salvatore Chiappinelli qui lit le rapport des vérificateurs des 
comptes. 

Le rapport détaillé des vérificateurs des comptes est annexé à ce document. 

Il remercie M. Chiappinelli et Mme Bradley pour leur travail et propose qu’ils soient reconduits à 
ce poste pour la saison prochaine. La proposition est acceptée à l’unanimité. 

5. Approbations des rapports et décharge au comité 

Aucune question ou observation n’étant formulée au sujet de ces rapports, ceux-ci sont adoptés à 
l’unanimité et décharge est donnée au comité. 

6. Election du comité 

Le président annonce que Julien Vogler a souhaité mettre un terme à ses activités au sein du club 
et ne se représente pas pour un nouveau mandat. Il le remercie pour son travail tout au long de ces 
années. 

Il poursuit en indiquant que tous les autres membres du comité se représentent à leur réélection.  

En ce qui concerne le remplacement du démissionnaire, il informe qu’après réflexion, le comité 
estime qu’il n’est pas nécessaire de remplacer pour l’instant, car l’équipe en place peut assumer 
correctement la gestion du club. Il demande toutefois s’il y a des candidats pour rejoindre le 
comité. Ce qui n’est pas le cas. 

Le comité est ainsi reconduit dans sa totalité à l’unanimité des membres présents. 

7. Divers 

M. Enrico Castelli prend la parole en tant que représentant de la commune et de la commission des 
sports de celle-ci. Il remercie le comité pour le travail effectué tout au long de l’année, ainsi que 
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pour les rapports détaillés fournis lors de cette assemblée. Il indique qu’il transmettra au Conseil 
municipal les remerciements qui lui ont été adressés par le TCMeinier pour son soutien, ainsi que 
les préoccupations concernant la bulle et l’éclairage. Il souhaite remercier le comité pour son 
accueil, pour les activités proposées et souhaite une bonne continuation au TCMeinier. 

André Nasel remercie M. Castelli et confirme que de ne pas pouvoir jouer en hiver devient vraiment 
problématique pour le club et que malheureusement, malgré ses efforts financiers, il lui sera 
impossible de prendre seul à sa charge les coûts liés à l’installation d’un éclairage digne de ce nom et 
d’une bulle. A ce stade, le TCMeinier ne peut que s’en remettre aux autorités communales pour 
résoudre ce problème. 

Stéphanie Holzer, professeure à l’école de tennis, intervient pour avancer quelques chiffres. Elle 
rappelle qu’il y a 170 élèves durant la période automne/printemps et seulement 60 en hiver. Cela 
engendre une certaine frustration chez une partie des joueurs, car ils doivent faire une pause de 
plusieurs mois dans leur entraînement (la salle de gymnastique n’étant pas adaptée pour les bons 
joueurs). Par ailleurs, le club perd des élèves motivés qui partent dans d’autres écoles de tennis. 
Elle invite les responsables municipaux à venir assister à un cours mi-novembre le soir, dans le 
brouillard et le froid, lorsque l’adversaire n’est même plus visible de l’autre côté du filet… 

Le président remercie Stéphanie pour son intervention qui reflète parfaitement les préoccupations 
du club et qui donne une vision pratique des professeurs confrontés aux difficultés pratiques de 
cette situation.  

Il passe ensuite la parole à Alexandra Iacob qu’il félicite pour la réussite de sa formation d’Official 
Swisstennis et lui demande de présenter ses projets pour des tournois à venir. 

Alexandra indique qu’elle a, en collaboration avec ses collègues Stéphanie Holzer et Luc Vincent, 
prévu d’organiser 4 tournois officiels Swisstennis cette saison. 

- un tournoi junior masculin qui se déroulera les 9 & 10 avril, 
- Un ou deux tournois pour les hommes et femmes actifs en juin, septembre ou octobre, 
- un tournoi seniors, pour les + de 50-55 ans, 
- un tournoi double-mixte sur une journée. 

Le président remercie Alexandra pour tous ces projets et estime que l’ouverture des tournois aux 
joueuses/joueurs extérieurs au club est une très bonne chose pour le TCMeinier. Le fait d’avoir 
plusieurs types de tournois, dans diverses catégories est très intéressant. Il suggère que ces 
informations soient diffusées sur le site internet du club dès que les dates seront fixées de façon 
définitive. 

Kathy Monnier tient à remercier le président André Nasel pour sa gestion du club et pour le temps 
qu’il y consacre. 

L’ordre du jour étant épuisé et l’assemblée n’ayant plus de questions, le président remercie les 
personnes présentes de s’être déplacées à Rouelbeau et de s’investir pour faire vivre le club. Il 
clôt la séance et invite chacun à partager un moment autour d’une verrée. 

 

Fin de la séance : 19h55 

 

La Secrétaire : 

Claude Barbaresco 

 



 

 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE 2022 

 

Rapport du Président pour la saison 2021 
 
 

Après une année 2020 très compliquée dans tous les domaines de notre vie, qui nous a 

littéralement assignés à résidence, 2021 nous a permis de revenir progressivement à une vie 

presque normale et de reprendre le chemin de nos courts de Rouelbeau. 

 

Ce soir, je suis vraiment heureux de vous retrouver ici, comme au bon vieux temps, en présentiel 

et sans masque, pour vous retracer les activités du club lors la dernière saison.  

 

La vie du club 

 

Le TC Meinier compte actuellement 333 membres, dont 166 juniors. Ces chiffres sont 

impressionnants, puisqu’ils correspondent à une progression de 18% (+51 membres) par rapport à 

l’année précédente et de 32% (+82 membres) par rapport à 2019. L’analyse de cette variation 

annuelle montre que contrairement aux années précédentes, c’est dans les tranches d’âges 

adultes que nous avons enregistré le plus d’arrivées. 

 

Cet engouement pour notre club est très réjouissant et correspond peut-être aux besoins de la 

population de s’adonner à davantage d’activités de loisirs pour compenser les privations 

imposées par la situation sanitaire que nous venons de vivre. Espérons qu’il ne s’agira pas d’un 

feu de paille et que cela se pérennisera. 

 

Pour ce qui est de la provenance géographique de nos membres, les communes de Meinier et 

de Collonge-Bellerive restent les plus gros pourvoyeurs avec une proportion qui augmente de 

57% à 68% des membres. Quant aux juniors, c’est plus du tiers d’entre eux qui habitent ces deux 

communes.  

 

En ce qui concerne la gestion courante, le comité s’est réuni à 8 reprises durant l’année, dont 4 

séances en visio-conférence, pour assurer le suivi et le bon fonctionnement du club malgré les 

aléas de la pandémie. 

 

Dans le cadre des directives sanitaires imposées par la Confédération, nous avions dû acquérir 

en 2020, en urgence, un logiciel de réservation des courts pour répondre à l’obligation de tracer 

les membres qui fréquentaient les terrains. Le comité avait alors opté pour l’outil Plugin qui 

répondait à cette exigence et qui avait surtout l’avantage d’être très rapidement opérationnel.  

 

Le bilan positif relatif à l’utilisation de ce logiciel nous a décidés à le conserver et à le compléter 

avec ses autres modules liés à la gestion complète du club, à savoir le fichier des membres, la 

planification des leçons, la facturation et la comptabilité. Parallèlement à l’installation de ce 

nouvel outil informatique, nous avons dû remplacer le système de fermeture des terrains pour le 

rendre compatible avec le logiciel Plugin. Ce qui a impliqué, pour les membres, le remplacement 

des cartes magnétiques. Maintenant, seuls les joueurs ayant réservé leur court, pour y accéder à 

l’heure correspondante. 

 

La mise en place de ces nouvelles techniques et leurs paramétrages, pas toujours très simples à 

comprendre, ont nécessité un travail considérable de la part de Laurent et Claude Barbaresco. 

Qu’il me soit permis ce soir de les remercier une fois encore pour le temps qu’ils y ont consacré. 
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Grâce à leur investissement et leur disponibilité, le club bénéficie maintenant d’un outil de 

pilotage moderne et efficace. Nous sommes entrés dans l’ère du TCMeinier 2.0 ! 

 

Au plan financier, nos comptes sont bons. Malgré une conjoncture difficile, des dépenses 

supplémentaires et une réduction exceptionnelle du montant des cotisations pour compenser la 

fermeture du club durant de nombreux mois en 2020, la gestion rigoureuse de notre trésorier a 

permis de boucler l’exercice avec un résultat positif. Laurent vous donnera tous les détails sur les 

comptes lors de la présentation de son rapport. D’ores et déjà, je le remercie pour l’immense 

travail effectué durant cette année (en plus de l’installation de Plugin !).  

 

La saison tennistique aurait dû normalement débuter le 24 avril avec le traditionnel tournoi 

d'ouverture qui relance la nouvelle saison. Malheureusement, en raison de la situation sanitaire 

du moment, l’édition 2021 a dû être annulée, ainsi que la soirée récréative qui clôture 

habituellement ce tournoi. Après l’avoir reportée dans un premier temps au 26 juin par 

précaution, la soirée a finalement dû être définitivement annulée, car les contraintes sanitaires 

très strictes en vigueur à ce moment-là ne nous permettaient pas d’organiser une telle 

manifestation. 

 

La soirée de clôture a, quant à elle, pu se dérouler normalement le 11 novembre à la buvette de 

la salle communale. Si nous regrettons chaque année de ne pas être très nombreux lors de ce 

moment récréatif, l’édition 2021 a par contre rencontré un franc succès. Peut-être que nous 

avions vraiment besoin de nous retrouver autour d’une table pour enfin oublier notre isolement et 

passer un moment convivial. 

 

Enfin, le 25 novembre le club a tenu un stand de crêpes et de gaufres au marché de Noël de 

Meinier. Une manière de montrer notre reconnaissance à la commune pour son soutien et de 

nous faire mieux connaître à la population, en dehors des courts de Rouelbeau. 

 

L’école de tennis 

 

La progression du nombre d’élèves s’est confirmée en 2021 (+ 12 par rapport à 2020). C’est en effet 

quelques 135 juniors qui étaient inscrits aux cours automne-printemps et, durant la saison hivernale, 

63 participants ont suivi les cours donnés dans la salle de gymnastique de Meinier ainsi que les 

entrainements dits de compétition sous une bulle louée à Carouge. 

 

Le bilan global de l’édition 2021 des stages d’été est très positif, malgré une météo peu 

favorable au mois de juillet. Serait-ce aussi un effet du COVID qui a restreint les voyages et les 

séjours à l’étranger, mais il y a fort longtemps que nous n’avions pas rencontré un tel succès pour 

ces activités estivales. Les cours ont été remplis durant les 8 semaines de vacances et les 3 

sessions adultes ont affiché complet. Au final, il y a eu 171 enfants et 24 adultes qui ont suivis ces 

stages. L’offre des horaires proposés semble bien adaptée aux attentes des parents et à leurs 

contraintes professionnelles. Il est également intéressant de relever que cette forte participation 

a induit l’arrivée de plusieurs nouveaux membres qui ont apprécié notre club, son cadre et son 

ambiance. 

 

Cette année, en accord avec les professeurs, nous avions décidé d’ouvrir ces stages d’été aux 

tous petits dès l’âge de 4 ans. Malheureusement, certains d’entre eux étaient vraiment trop 

jeunes pour suivre ce type d’activité sportive, ce qui nous a contraint à fixer pour les années à 

venir l’âge d’inscription à 4 ans révolus à la fin du mois de juin, sans aucune exception possible. 

Cette assemblée générale me permet de réitérer nos sincères remerciements et notre gratitude 

à nos professeurs Luc, Stéphanie, et Alexandra qui s’investissent sans compter pour nos jeunes. 

Grâce à eux, notre mouvement junior est très dynamique. Mes remerciements vont également à 

notre secrétaire Claude qui ne se ménage pas pour répondre aux exigences des parents tout en 

assurant une gestion administrative rigoureuse et optimale de notre école de tennis. Un grand 

merci à toute l’équipe pour le temps consacré à nos futurs champions. 
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Tournois et interclubs 

 

En 2021, c’est 3 équipes adultes et 4 équipes juniors qui ont participé aux Interclubs. Bravo à tous 

les participantes et participants pour leurs brillants résultats, en particulier à l’équipe féminine qui 

a été promue en 1ère ligue et à l’équipe masculine des 35+ qui a frôlé la promotion en LNC. Nous 

nous réjouissons d’ores et déjà de les retrouver nombreux lors des tournois organisés par le club. 

 

Pour ce qui est des tournois de la saison, le compte rendu sera bref, puisque seul le tournoi Club 

Champion Trophy a pu se dérouler les 18 et 19 septembre à Rouelbeau. Comme chaque année, 

nos organisateurs ont dû se démener pour obtenir un effectif acceptable, mais tout s’est 

parfaitement déroulé. Bravo aux vainqueurs et aux participants pour leurs résultats et aux 

organisateurs pour leur engagement. 

 

Je ne voudrais pas terminer ce chapitre des compétitions sans remercier notre professeure 

Alexandra qui a accepté de suivre – et a réussi – la formation de Swisstennis pour obtenir le titre 

d’«official» qui nous permettra à l’avenir d’organiser des tournois officiels.  

 

Centre sportif de Rouelbeau 

 

Nos contacts avec le groupement intercommunal sont toujours excellents. Sur proposition d’Alain 

Corthay, Maire de Meinier, j’ai le plaisir de siéger au sein du Conseil du Centre sportif depuis la fin 

2020, ce qui me permet de représenter au mieux les intérêts de notre club. 

 

A ce sujet, je me dois de revenir sur les deux projets qui nous occupent depuis plusieurs années. 

Celui d’installer une bulle et celui d’équiper tous nos terrains d’un éclairage digne de ce nom.  

 

Malheureusement, je dois constater une fois de plus que ces dossiers n’ont pas encore abouti. 

Sans rentrer dans les détails, il faut savoir que les communes du groupement intercommunal 

étudient actuellement un agrandissement de certaines installations du centre sportif et que, dans 

ce cadre, il a prévu d’installer ces deux équipements pour notre club. Mais comme dans tout 

projet important qui implique plusieurs partenaires, les choses n’avancent pas aussi vite que 

voulu … et les délais de réalisation sont sans cesse reportés.  Dans un premier temps, le comité 

avait accepté de patienter au vu du calendrier annoncé, mais devant la tournure que prennent 

les choses, il a récemment décidé d’aller de l’avant et d’empoigner ces dossiers 

indépendamment de l’extension du centre sportif. 

 

En raison des engagements financiers qu’ils impliquent, le club n’a pas les reins assez solides pour 

réaliser les deux équipements simultanément. Aussi, le comité a décidé de lancer en priorité les 

études relatives à l’éclairage des terrains. Je suis actuellement en relation avec le bureau 

d’architectes du projet d’extension du centre pour obtenir les résultats des études financières qui 

ont déjà été faites au sujet de nos installations. 

 

Quant à la bulle, le projet est évidemment toujours d’actualité, mais les nombreuses contraintes 

environnementales, techniques et financières nous obligent à nous en remettre, pour l’instant, au 

projet du centre sportif.  

 

Ce qui nous attend en 2022 

 

La nouvelle saison va débuter prochainement avec la reprise des entrainements en extérieur le 

21 mars. Quant à l’ouverture officielle des courts en terre battue, elle est prévue le 2 avril, si la 

météo permet leur remise en état d’ici cette date.  

 

Notre traditionnel tournoi d’ouverture, suivi de sa soirée récréative du samedi soir, aura lieu le 30 

avril à Rouelbeau. Vous recevrez prochainement les informations nécessaires pour vous inscrire à 

l’un ou à l’autre de ces moments, ou idéalement aux deux. Nous vous invitons, ainsi que vos 

familles et amis, à venir nombreux encourager les joueurs et à partager un verre de l’amitié 

autour des terrains à cette occasion. 
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Cette année pour la première fois, le TC Meinier aura le plaisir d’accueillir une étape du tournoi 

SIG Genève U10 Tour le dimanche matin 1er mai. Organisé par l’Association Régionale Genève 

Tennis, ce tournoi est réservé aux juniors de moins de 10 ans et a pour principal objectif de faire 

découvrir la compétition de façon « douce » aux juniors filles et garçons des clubs environnants et 

de déceler des joueurs qui pourraient avoir du potentiel. 

 

Le 29 juin, nos élèves de l’école de tennis pourront s’affronter entre eux lors du fameux tournoi 

interne. 

 

Au plan des compétitions, le club participera bien évidemment aux Interclubs qui se dérouleront 

dans le courant des mois de mai et juin. 

 

Le tournoi Club Champion Trophy est agendé les 17 et 18 septembre, en espérant qu’il 

rencontrera davantage de succès que les années précédentes et que nous n’aurons pas besoin 

de relancer les inscriptions. Par exemple, les joueurs et joueuses des équipes interclubs sont les 

bienvenus … 

 

Il y aura certainement d’autres tournois qui verront le jour durant la saison, nos profs sont en 

pleines réflexions pour nous proposer des nouveautés. 

 

Enfin, je voudrais signaler qu’après avoir rejoint l’ère numérique 2.0, notre club a également 

décidé d’intégrer le développement durable dans son fonctionnement en adhérant au 

programme de valorisation des balles usagées proposé par l’Association régionale Genève 

Tennis. Ainsi, dorénavant, lorsque vous aurez des vieilles balles – et leur emballage – à 

débarrasser, vous pourrez les déposer dans une poubelle ad hoc qui va être posée d’ici 

l’ouverture de la saison. Elles seront ensuite récupérées par une entreprise spécialisée pour être 

recyclées en fins granulés et utilisées comme combustibles de substitution. Je vous invite à faire 

bon usage de ce nouveau système de valorisation des déchets. 

 

Au terme de ce rapport, je voudrais renouveler mes sincères remerciements et ma 

reconnaissance à la commune de Meinier pour son appui tant financier que logistique toujours 

apprécié.  Ma gratitude va également au groupement intercommunal pour les installations mises 

à notre disposition, ainsi que pour son écoute et son appui. Et enfin, j’adresse toute ma 

reconnaissance aux membres du comité qui s’investissent sans compter pour que les activités du 

club se déroulent dans les meilleures conditions. 

 

Merci enfin à vous toutes et tous qui faites vivre le Tennis Club de Meinier. 

 

 

André Nasel 

Président 

 

Meinier, le 16 mars 2022 



TENNIS CLUB DE MEINIER 

EXERCICE 2021 
 

Rapport du trésorier sur les comptes 2021 

1. Trésorerie 
Les avoirs en banque et en caisse du club évoluent positivement.  Ces avoirs passent de 
162'548.23 F à 187'715.64, soit une augmentation de 25'167.41 F 

2. Recettes des activités 
Malgré la crise sanitaire, les inscriptions ont globalement augmenté, avec des recettes qui 
augmentent globalement de par rapport à l’année passée : 

  de 1'445 F pour les cotisations et les finances d'entrée,  
 de 23'314.5 F pour l'’école de tennis, 
 de 6’335 F pour les stages d’été. 

3. Subventions 
Le club a bénéficié des soutiens financiers suivants : 

  5'000 F de la commune de Meinier. On ne peut que remercier les autorités pour leur fort 
soutien, 

 3’800 F du fond d’aide au sport, 

4. Matériel et entretien 
Les frais liés au matériel et pour l'entretien des courts de tennis augmentent de 16'002 F. Cette 
augmentation est liée aux dépenses réalisées pour le nouvel équipement de gestion des 
réservations, ouverture des portes et pour l'achat des nouvelles cartes de membres RFID, dont 
les dépenses totales de l'année se montent à 18'027.40 F.  

5. Salaires et charges sociales 
Les salaires versés augmentent de 10'806.05 F par rapport à l’année passée. Cette hausse 
s’explique par l’augmentation des heures payées aux moniteurs pour l’encadrement de l’école de 
tennis et des stages d’été. 

6. Résultat 
Le bénéfice était de 3'433.05 F en 2020 et de 4'292.46 F en 2021, soit une augmentation de 
859.41  F. 



RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES DE L'ASSOCIATION
TENNIS CLUB DE MEINER

COMPTES 2021

En tant que vérificateurs aux comptes de l'association << Tennis club de meinier »,

nous avons procédé ,le 27 janvier 2022 à la vérification des comptes de I'association
pour l'exercice débutant le 1er janvier 2021 et arrêté au 31 décembre 2021.

Nous avons eu à disposition I'ensemble des pièces comptables et des justificatifs.

Nous avons pu procéder à diverses vérifications par sondage. Des explications
pertinentes et des justificatifs adéquats ont été fournis dans chaque cas.

De plus, nous avons vérifié que les soldes bancaires concordent avec les relevés
bancaires et que le solde de la caisse est conforme.

Selon notre appréciation, la comptabilité et les comptes annuels sont conformes à la

loi et aux statuts.

Le total du bilan s'élève à 198'869 .74 F et le compte de pertes et profit fait état d'un
bénéfice de 4'292.46 F.

Nous recommandons à l'assemblée générale d'approuver les présents comptes

annuels et de donner décharge au comité.

Les vérificateurs des comPtes,

Sal

Meinier, le 27 ianvier 2022 Meinier, le 27 ianvier 2022

ley




